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臺北市立中崙高中 107 學年度第 1 學期 1 月份 
高中導師會議紀錄 

會議時間：108年 1月 8日（二）上午 11：10分 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                         記錄：羅慧明   

主席： 孫校長明峯 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 鑒於每次朝會需花費較多人力及時間，建議未來改為隔週一次，若各處室有宣

導事項，建請考慮另找時間集合班級幹部說明；另班會日程安排，請儘量搭配

全校重大活動舉辦時間。 

學務處回覆：有關朝會辦理時間，目前皆已於 8:05前結束，且考量若改為隔

週召開，若干時效性事件，勢必難以適時宣達，為慎重將事，本案將提行政會

議討論；有關班會日程安排，未來將儘量依全校活動作完整搭配及考量，感謝

老師提醒。 

二、 有關每週整潔競賽成績，目前學務處皆會 email給導師參考，但建議時程再早

些，否則很難及時要求學生。 

學務處回覆：配合辦理。 

三、 每年發的寒假生活須知內容皆相同，是否一定要發紙本？可否改以線上填報？ 

學務處回覆：此係依教育局要求辦理，有訊息傳達及責任釐清之需要。 

四、 有關未來學測五科選考四科一事，請問教務處目前模考如何因應？並請教高三

導師此屆高三面對之情形？ 

教務處回覆：此次學測高三模考沒有讓學生選考，也不允許提早交卷，主要是

希望學生學測先考五科，未來升學才會有較多選擇機會；下學期指考模考並無

選考機制，故相關規定並無更動。下屆高三學測模考，可再視需要作討論及調

整。 

高三導師回覆：目前社會組很多同學已放棄自然科，他們在模考時，常會影響

真正要考的同學；因真正要考的同學數量不多，建議下屆可考慮開一間教室給

他們。 

五、 最近在調查下學期第八節輔導課是否參加，據班長說，只要學生出具家長證明

就可不用上？ 

教務處回覆：本校每年於上學期末進行下學期第八節課的參加意願調查，係希

望從下學期一開始，即可營造良好的讀書風氣，目前教育局規定輔導課不能強

迫學生參加，但仍希望多鼓勵學生參加。 

六、 請問 1/18結業式下午及 1/21-24，七樓自習教室有開放嗎？若開放，時間是多
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久？ 

教務處回覆：目前沒有安排，將於會後討論並告知。 

七、 請問結業式那天大掃除，衛生組要求教室抽屜淨空，請問原因為何？可否提供

大掃除檢查標準？ 

學務處回覆：因雜物堆積日久，常有蚊蟲孳生，故希望能於學期結束前整理並

淨空，檢查標準將於稍後提供老師參考。 

八、 請問下學期指考模考會發調查嗎？ 

教務處回覆：第一次模考不會調查，第二次預計於三月調查。 

九、 教室前窗台栽種之金露花會產生吹棉介殼蟲，對人體健康有不良影響，是否可

全部移除？ 

總務處回覆：金露花若全部移除，將影響校園景觀，可能要同步請老師帶領同

學做校園綠美化，若目前時間無法配合，建議暫予保留。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充：  

108 年本校已無專案計畫經費挹注，建請儘量節約用紙。 

二、 學務處補充： 

(一) 高一辯賽決賽結果已公告，感謝高一導師及相關同仁大力協助。 

(二) 剛發下藥物濫用及寒假生活須知等調查表，請依規定時間交回；另發下

之 1/18結業式流程，請協助班級公告，會後會再 mail供老師參考 

(三) 請協助提醒高三請長假同學，勿於上課期間以任何理由返校(如：打球、

找同學、找老師…)，以免造成門禁管制困難及干擾校園秩序，請假期間

若違反規定，一經發現即取消當日及其後之准假。 

(四) 目前本校水痘病例已有 16例，其中 6例隔離當中，水痘和 A流感染途逕

相似，但較 A 流多一項皮膚傳染之途逕，提醒老師若發現一定要回報，

並叮嚀同學保持室內空氣流通、不可共享食物，避免疫情再度擴大。 

三、 總務處補充： 

(一) 教室前花台請不要種植木本植物，因木本植物的根會侵蝕建築物結構，

會有安全疑慮。 

(二) 本校預計於寒假進行廁所整修工程，目前正積極蒐集意見中。 

(三) 學校門禁未來將朝刷卡方式逐步調整，若有建議需優先改以刷卡方式的

地方，請隨時告知本處。 

四、 輔導室補充： 

崙友會訂於 2/23 第七、八節辦理分享活動，歡迎鼓勵同學參加。 

五、 圖書館補充： 
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(一) 感謝數位班導師努力，讓本學期數位班運作順利。 

(二) 108 課綱重視學生學習歷程，本校將於 1/18 下午共備時間，邀請建中老

師分享「學習歷程」相關內容；又本校為北市學習歷程檔案系統之前導

學校，請所有高中老師務必出席。 

參、 主席指導與裁示： 

一、 寒假生活須知回條，係依教育局要求辦理，請老師見諒。 

二、 今年高三學測，首度遇到五選四的情形，之後會再觀察同學申請及簡章內容，

作一些相應的配合及調整。 

三、 未來朝會舉辦頻率會再討論，但確實有些宣導事項，需有正式形式來清楚責任

劃分，這點還是要請老師們多包容和體諒。 

四、 本校開設第八節輔導課，主要是基於大多數同學的需求，也請導師儘量鼓勵學

生參加，即早營造良好讀書環境。 

五、 本校預計於寒假進行廁所整修工程，歡迎大家踴躍提供整修意見。 

六、 本次共備研習，將安排學習歷程相關內容及討論，對未來課程規劃影響重大，

請務必參加。 

肆、 臨時動議：（無） 

伍、 散會：中午 12點 20分。 


